

- N 80 (19 septembre 1980) Délégation canadienne à la 21<sup>e</sup> session de la Conférence générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco).
- N 81 (19 septembre 1980) Contribution de l'ACDI de 1,500,000 dollars au CILSS.
- N<sup>o</sup> 82 (19 septembre 1980) Négociations sur les services aériens canado-britanniques.
- N<sup>o</sup> 83 (23 septembre 1980) Communiqué conjoint. Le Canada et les États-Unis concluent un accord de contrôle des eaux de la rivière Poplar.
- N<sup>o</sup> 84 (24 septembre 1980) Communiqué à l'issue de la visite d'État au Canada du président de la République Rwandaise, S.E. le Général Juvénal Habyarimana.
- N<sup>o</sup> 85 (1<sup>er</sup> octobre 1980) Visite au Canada du ministre Belge de la Communauté française, Michel Hansenne.
- N<sup>o</sup> 86 (1<sup>er</sup> octobre 1980) Communiqué conjoint à l'occasion de la visite au Canada du ministre des Affaires étrangères du Brésil, Son Excellence M. Ramiro Saraiva Guerreiro, du 29 septembre au 1<sup>er</sup> octobre 1980.
- N<sup>o</sup> 87 (2 octobre 1980) Visite à Ottawa du ministre des Affaires Étrangères de la République de Singapour, l'honorable S. Dhanabalan.

## II. Déclarations et Discours

- 79/11 La diplomatie canadienne dans les années quatre-vingts: leadership et service. Discours prononcé par le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan Gotlieb, à la Conférence coparrainée par le Centre des études internationales de l'Université de Toronto et l'Institut canadien des affaires internationales, Toronto, le 15 février, 1979.
- 79/12 Crise en Asie du Sud-est: Les aspects humanitaires et politiques ne peuvent être dissociés. Allocution du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, devant la Conférence des Nations Unies sur les réfugiés (Genève, 20 juillet 1979)
- 79/13 Relations économiques du Canada avec l'Amérique latine. Allocution de M. Jacques Gignac, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, lors de la réunion plénière du *Forum des Americas*, Sao Paulo (Brésil), 12 juin 1979.
- 79/14 Le Canada s'engage à appuyer énergiquement les activités du conseil alimentaire mondial. Discours du premier ministre du Canada, M. Joe Clark, à la cinquième session ministérielle du Conseil mondial de l'alimentation (Ottawa, 4 septembre 1979).